

A2LA-KALIBRIERUNG TEMP. 5-PKT

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000
transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

Messbereich: -1...100 °C
temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA
output:

Genauigkeit: ± 0,1 %
accuracy:

Kalibrierdatum: 15.05.2024
date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678
job no.:

Referenzgerät: T0000000
reference unit:

Prüfnormal, Temperatur: DIN EN 60751
testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

PTB-Zertifikat: Nein
PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C
ambient temperature:

Leistung reference data	Leistung actual data	Abweichung deviation
100	100	0
100	100	0
100	100	0

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Referenzstandard" nach einem Referenz-
 Experiment der Vorgehensvorschrift in Anlehnung an die Normenreihe Temperatur-Transfer und nach der PTB 90.

The calibration was carried out at the "reference temperature" with a "reference standard" in accordance with the reference-
 experiment temperature transfer in accordance with the PTB 90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen der Messunsicherheitsanalyse und stellen den
 kalibrierten Messwert nach der Kalibrierung. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Erweiterungsfaktor von 100 %.

The specified measurement uncertainty is based on the results of the uncertainty analysis and the unit under test during the calibration. The measured
 value refers to the reference value of 100 %.

Der geprüfte Gegenstand entspricht den angegebenen Messwerten, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten
 QMS Systems, gültig kalibriert und auf nationale Transferable übertragbar ist.

The tested object complies with the above mentioned measuring values, following a QMS system certified according to DIN EN ISO 9001:2008, is duly calibrated and can be traced
 back to national standards.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

Der geprüfte Gegenstand:

Kalibriert in: 1000 °C

Temperatur

Abweichung: ± 0,1 %

www.ifm.de

Telefon: +49 (0) 52 74 10 10 10

Vægt	[g]	19,171
------	-----	--------

Bemærkning	Kalibrerings certifikatet skal bestilles sammen med en sensor.
	Den tilhørende sensor leveres sammen med kalibrerings certifikatet.
	Kalibrerings certifikatet findes på to sprog (tysk / engelsk).
	Efterfølgende ordrer er kun muligt hvis sensoren returneres i rengjort tilstand.
	intern versionen af databladet indeholder en prøve på et certifikat der ligger i folderen "Downloads".